

Botswana

On s'attend à ce que l'aide au développement que consent le Canada au Botswana atteigne tout près de 25 millions de dollars au cours des cinq prochaines années. En 1988-1989, l'aide du Canada a atteint 11,88 millions de dollars dont 8,11 millions de dollars dans le cadre de programmes bilatéraux offrant principalement de l'aide technique dans les domaines du transport, des mines, de l'éducation et des ressources en eau. Au cours de la même année, le Canada a attribué la somme de 280 000 dollars pour la réalisation de projets par les ONG au Botswana.

Lesotho

Au cours des dernières années, l'aide bilatérale au Lesotho s'est chiffrée à près de 3 millions de dollars par année, et l'ACDI a attribué des fonds supplémentaires par l'intermédiaire d'ONG canadiennes et d'agences multilatérales. Le programme est axé sur l'Université du Lesotho, le développement des petites entreprises, la construction d'habitations à coût modique, la foresterie et une usine de transformation du lait qui a incité des éleveurs privés à produire davantage. Comme c'est le cas pour d'autres pays, le Lesotho recevra moins d'aide canadienne par suite des restrictions budgétaires touchant l'ACDI. Les dépenses s'élèvent à tout près de 2 millions de dollars par année. Le Lesotho insiste pour obtenir davantage d'aide, prétextant qu'il appuie les sanctions contre l'Afrique du Sud et qu'il lui faut réaliser des projets d'infrastructure.

Malawi

Au Malawi, l'ACDI a mis en oeuvre une vaste gamme de projets bilatéraux dans les domaines du développement des ressources humaines, de la santé et de l'agriculture, et a contribué aux travaux accomplis par les ONG canadiennes. En 1988-1989, l'aide bilatérale a atteint 8,79 millions de dollars et celle accordée aux ONG, 792 000 dollars. Le Canada a également attribué de ~~l'aide alimentaire pour une valeur de 3 millions de dollars et~~ 1,42 million de dollars en aide humanitaire pour aider les réfugiés du Mozambique.